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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 24.03.2010 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zur Umsetzung eines 

Stadtratsbeschlusses 
  
 
Am 27. Mai 2009 fasste der Stadtrat auf Antrag des Stadtrates Wolfgang Kupke folgenden 
Beschluss: „Die Stadtverwaltung wird gebeten, im Innenstadtbereich mehr Sitzbänke, 
insbesondere für gehbehinderte Bürgerinnen und Bürger, aufzustellen.“ 
 

1. Wie weit konnte der Beschluss bisher umgesetzt werden?  
2. Wie gedenkt die Verwaltung weiterhin damit umzugehen? 

 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Vorsitzender CDU-Fraktion 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2010/08723 
Datum:   03.03.2010 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Herr Bernhard Bönisch 
Plandatum:        



Stadt Halle (Saale)        Halle, 10.03.2010 
Dezernat Planen und Bauen 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 24.03.2010 
Vorlagen Nr.:  V/2010/08723 
TOP:   8.6 
Anfrage CDU-Stadtratsfraktion zur Umsetzung eines Stadtratsbeschlusses 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1 
In ersten Abstimmungsgesprächen innerhalb der Stadtverwaltung wurden zunächst  
4 Standorte im Altstadtbereich abgestimmt. Es ist davon auszugehen, dass spätestens zum  
Ende Mai diese Sitzbänke installiert sind. 
 
zu 2. 
Derzeit werden verwaltungsintern weitere Standorte diskutiert und ausgelotet. Das  
Ergebnis wird bei Gelegenheit im Planungsausschuss vorgestellt. 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 
 
 


